CASTELLTERÇOL

La futura autovía para conectar el Vallès Oriental con Osona llegaría hasta el Eix Transversal

El grupo ecologista El Fanal, de Moià, ha expresado su preocupación por el proyecto de construcción de una nueva autovía para unir el Vallès Oriental con Osona incluido en el Plan Territorial de las Comarcas Centrales. Según ha explicado la presidenta de la entidad, Montserrat Clapers, se están planteado hasta tres alternativas distintas para hacer posible esta nueva carretera, una de las cuales iría de Mollet a Sant Feliu Sasserra y que acabaría conectando con el Eix Transversal.

Actualmente, según esta entidad, se está trabajando en el estudio de viabilidad de este corredor para ejecutar este proyecto de cara al año 2016.

Según El Fanal esta infraestructura tendría una gran repercusión en toda la subcomarca del Moianès, ya no sólo por el impacto del trazado, sino porque comportaría un "acercamiento" de esta zona a Barcelona que traería consigo el crecimiento de zonas industriales y la construcción de viviendas. "La consecuencia sería que municipios que tienen aún un carácter bastante rural, pasarían a ser áreas industrializadas y ciudades dormitorio", aseguró Clapers. **RdV**

MOLLET

Los jóvenes de Mollet tienen presencia en Europa

Seis jóvenes de Mollet del Vallès han viajado a Alemania para participar en la Internationale Jugenkonference, una Jornada Internacional de la Juventud que se celebra cada dos años con el objetivo de ser un espacio para el debate y la reflexión sobre Europa. Los principales temas que se tratarán este año en que se celebra el cincuenta aniversario de la Unión Europea, son la inmigración, la educación o el empleo. La participación molletense en esta jornada, en la que tomarán parte jóvenes de hasta doce ciudades europeas distintas, surgió el mes de enero del año pasado, durante el veinte aniversario del hermanamiento entre Mollet y la ciudad italiana de Rivoli, cuando se firmó un manifiesto de fraternidad entre ellos y los otros dos pueblos también hermanados con Rivoli que son Ravensburg, en Alemania, y Montelimar, en Francia. N. V.

- EL OJO DEL LECTOR -

Jordi Garriga es el nombre del portavoz de ICV, no Joan Garriga, como apareció en la sección de 'Telegramas'. Otrosí: el regidor de Urbanismo Jordi Terrades continúa llamándose así, no Jordi Tarrés, por mucho que ese nombre apareciera en el pie de foto de *Crónica de un pleno cañí*.



JOAN ALFONS PIFERRER I MARGARIT

13 de novembre de 2007, 83 anys, EXPRESIDENT DEL BM. GRANOLLERS

El Club BM. Granollers vol fer arribar als seus familiars i amics el nostre sincer condol i el nostre suport més afectuós en aquests moments de pèrdua

Granollers, 16 de novembre de 2007



JOAN ALFONS PIFERRER I MARGARIT

Morí cristianament el dia 13 de novembre de 2007 a l'edat de 83 anys.

- A.C.S. -

La seva família, davant la impossibilitat de fer-ho personalment, volen agraïr les diverses mostres de condol i afecte rebudes per part de amics i coneguts així com el tingueu present en les vostres oracions i en el vostre record.

Granollers, 16 de novembre 2007



Josep Gibert i Roqué

Morí cristianament el dia 10 de novembre de 2007, a l'edat de 77 anys. - A.C.S.-

La seva esposa, fills, néts i família davant la impossibilitat de fer-ho personalment, volen agraïr les diverses mostres de condol i afecte rebudes dels amics i coneguts i preguen una oració per l'etern descans de la seva ànima.

Granollers, 16 de novembre de 2007